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Дрыгин Виталий Андреевич 

Врач дерматовенеролог  

Общий стаж – 70 лет, стаж в профессии – 53 года 

г. Кемерово  

Кузбасс 

 

«Для меня работа – это и работа, и хобби, и жизнь… Работая и помогая 

людям, видя результат – их выздоровление, я чувствую удовлетворение…     

в медицине столько возможностей, столько НЕ случайностей, и самое 

главное я могу стольким людям помочь…, и знаешь, пожалуй, самое главное, 

я чувствую себя нужным в профессии, не смотря на свои 89 лет» 

 

Дрыгин Виталий Андреевич родился 24 марта 1935 года. Признается –

связать свою жизнь с медициной - никогда не хотел и не мечтал. Но… 

случайностей в жизни не бывает. Обо всём по порядку. 

Виталий Андреевич поступил в техникум и обучался на технолога 

пирогенных процессов. С 1954 года работал на Коксохиме. Женился на 

красавице Маргарите, которая была младше на 6 лет. Вскоре молодая жена 

закончила медицинский институт, а у Виталия Андреевича было среднее 

техническое образование. Нужно быть под стать жене, подумал он и решил 

получить высшее. Два года подряд пытался поступить в Политехнический - 

мечтал стать энергетиком, но проваливался на математике. На третий год 

отправил вместо себя двоюродного брата. И удача – брат сдал экзамен, но в 

комиссии поняли, что это не тот самый Дрыгин….  

Виталию Андреевичу всегда везло на людей, и его добрый друг, 

кардиохирург, а в будущем академик РАН, Леонид Барбараш как-то ему 

сказал: «Ну что ты выбираешь? Иди в медицину! Родители стареют, а ты 

всегда сможешь им помочь…». И Виталий Андреевич пошел и сдал экзамены 

в медицинский институт. На лечфак не попал, но смог пройти на 

стоматологический факультет. Так в 31 год он стал студентом… первый год 

было тяжело, сидел ночами, что-то приходилось просто зубрить, но на второй 

- обучение стало даваться легче и в 1971 году он получил долгожданный 

диплом о высшем образовании. Три года работал в областной стоматологии, 

но внутри чувствовал – нужно идти в другом направлении и жизнь снова 

преподнесла сюрприз – его друга Николая Аксёнова попросили возглавить 

Крапивинскую районную больницу, там был полнейший бардак и раздрай. 



Николай пригласил Виталия Андреевича и вместе они уехали «поднимать 

целину». 

Как оказалось, стоматолог там не требовался, но очень был нужен 

дерматовенеролог. На приеме сидела фельдшер, затем пригласили врача из 

Кемерова. Виталий Андреевич всегда находился рядом и очень 

заинтересовался этим разделом медицины. Позже прошел переобучение в 

ГИДУВе в Новокузнецке и так стал врачом дерматовенерологом.  

Виталий Андреевич поздно пришел в профессию - в 36 лет – но успел 

пройти путь от простого врача на амбулаторном приеме до заведующего 

отделением, а затем и до руководителя крупной больницы областного центра.  

 

 

«…Я чувствую, что я не устарел…» 

 

Сейчас Виталию Андреевичу 89 лет, и он не представляет свою жизнь 

без работы. Так и говорит: «Для меня работа – это и работа, и хобби, и 

жизнь». Он всегда в движении и с большим азартом готов узнавать новое, 

учиться. Утро начинается с зарядки, контрастного душа и приятного завтрака. 

Каждый его день посвящен людям. «Мне всегда кто-то звонит, просит 

проконсультировать, помочь. И я чувствую, что всегда должен кому-то 

помогать, иногда так устаю сильно, но жизнь вновь и вновь приводит ко мне 

людей, которые нуждаются в моей помощи… Знаешь, это и есть счастье для 

меня…».  

Виталий Андреевич продолжает работать, он консультирует пациентов 

пять дней в неделю в двух учреждениях, а на телефоне доступен 24/7. Перенес 

сложную операцию, прошел реабилитацию и сейчас врачи разрешили 

Виталию Андреевичу вернуться к привычному ритму жизни – 3 раза в неделю 

тренажерный зал и бассейн, он всегда за рулем, много читает о 

дерматовенерологии в различных источниках и раз в неделю посещает 

читальный зал областной библиотеки – новые книги и журналы – еще одна 

страсть… «там столько интересного, сейчас всё быстро меняется и я 

должен знать, что нового могу предложить своим пациентам».   

В планах – летом посетить Владивосток, пока еще там не был, а в 

сентябре обязательно попасть на съезд дерматовенерологов в Москве – уже 

подал заявку на участие.  

… и самое главное работать, работать, работать и помогать всем тем, кто 

нуждается в Виталии Андреевиче.  


